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Los fodos no son tan buenos y no justifican las comisiones que cobran
Escrito por tucapital.es - 09/04/2015 10:38
_____________________________________

Según un estudio de IESE, los fondos de inversión de los últimos 15 años  no se han comportado tan
bien. De hecho la media no ha batido a los  bonos del estado ni el Ibex 35. Según los autores, las
comisiones que  cobran los gestores no son justificables por los resultados obtenidos: 
  
- http://www.tucapital.es/fondos/ranki...timos-15-anos/ 
  
Salu2.

============================================================================

Re: Los fodos no son tan buenos y no justifican las comisiones que cobran
Escrito por Gil - 09/04/2015 11:02
_____________________________________

A mi no me gustan los fondos, demasiadas comisiones y ninguna garantía de rentabilidad,  para invertir
a largo plazo prefiero invertir en acciones. 

Saludos.

============================================================================

Re: Los fodos no son tan buenos y no justifican las comisiones que cobran
Escrito por BCE - 09/04/2015 17:06
_____________________________________

Gil escribió: 
A mi no me gustan los fondos, demasiadas comisiones y ninguna garantía de rentabilidad,  para invertir
a largo plazo prefiero invertir en acciones. 

Saludos. 

Yo estoy contigo.  
Aunque tengo que decir que contrate un optiplan de ingnn. 
De momento no me puedo quejar, pero claro la bolsa esta alcista desde el año que la abrí...Por lo que
todo es más fácil.

============================================================================

Re: Los fodos no son tan buenos y no justifican las comisiones que cobran
Escrito por gaiterois - 10/04/2015 12:18
_____________________________________

BCE escribió: 
Gil escribió: 
A mi no me gustan los fondos, demasiadas comisiones y ninguna garantía de rentabilidad,  para invertir

 1 / 2



Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores
Generado: 19 May, 2024, 23:10

a largo plazo prefiero invertir en acciones. 

Saludos. 

Yo estoy contigo.  
Aunque tengo que decir que contrate un optiplan de ingnn. 
De momento no me puedo quejar, pero claro la bolsa esta alcista desde el año que la abrí...Por lo que
todo es más fácil. 

Estoy con vosotros, no me gustan nada los fondos. Si fueran tan buenos no tendrían tantas comisiones
a parte ni los comerciales de banca saben donde invierten, te lo venden por las rentabilidades pasadas
y ya  :huh:  

Salu2

============================================================================
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